



くまぐみだより

応其こども園 2025. 1. 31

子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい一年がスタートしました。今年度も残りわずかですが、子どもたちの成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしてまいりたいと思います。本年はどうぞよろしくお願ひいたします。

年明けすぐの雪が降った日、大人たちは突然の雪に苦戦しましたが、子どもたちは念願だった雪遊びに大興奮で園庭を駆け回ったり、雪だるまを作ったり、雪合戦をしたり、冬ならではの遊びを存分に満喫しました♪

部屋に入る前には、水道に「つらら」が出来ていることを発見し、「すごい」「どうやって出来るんやろ?」と興味津々で観察する姿がとっても微笑ましかったです♡



～凧あげをしたよ～

お正月遊びの定番といえば…凧あげ！ということで、くま組でも凧作りをしました。今年は巳年ということで、ヘビを描いてみたり、それ好き絵を描き進め、オリジナル凧の出来上がり☆彌 いざ飛ばしてみると、最初は、風の強さにうまく飛ばない子もいましたが、すぐにコツを掴み、風の力も借りながら上手に飛ばす子どもたちでした！



～お気に入り絵本紹介～

今月の絵本は、「しろくまのパンツ」です。この絵本はしきけ絵本となっているのですが、「次は誰のパンツやろ?」「どんな模様やろ?」とワクワクしながらページをめくり、めくってはケラケラと笑い合ったり、何度も読み返すほどお気に入りのようです♪



～節分に向けて～

2月の節分に向けて、鬼のお面を作りました！自分の好きな色の画用紙を選び、鼻やツノは自分で描いて切り、髪はお花紙で作りました。丸・三角・四角と様々な鼻の形にしてみたり、眉の形を工夫して怒った顔にしてみたりと、それぞれの個性あふれるお面が完成しました。

今年の節分は、2月2日ですが、園では3日に豆まきをする予定です！鬼に少し怖がる様子を見せつつも、“鬼のパンツ”の歌を全力で踊りながら歌ったり、「鬼と友だちになるために、ちゃんと豆まきする！」と意気込むなど、鬼を迎える準備は万端！一年の無病息災を願って、みんなで豆まきを楽しみたいと思います☆彌

～いよいよ発表会～

いよいよ明日は、発表会です！「あと〇回で発表会やー」「早く見てもらいたい！」と言って当日を楽しみにしている子どもたち♪発表会に向けての取り組みを始めた頃は、恥ずかしさや自信の無さから小声になったり、下を向きがちな姿が見られました。しかし、今では何度も積み重ねた経験が自信へと繋がり、舞台の上でも堂々と前を向いて大きな声で発表出来るようになりました☆彌

「みんなで力合わせたら大丈夫」「一緒に頑張ったら楽しい」という声が聞こえる程、前向きな子どもたちの姿に大きな成長を感じます。

明日は、沢山のお客さんにちょっぴり緊張してしまうかもしれないですが、みんなで心をひとつにして楽しみたいと思います！

運動会より大きく成長した姿を、最後まで見届けてあげてくださいね♡

集まりの際にしていた言葉集めですが、ついに「ん」まで行きました！「ん」は間か最後につく言葉を探したのですが、109個も見つけることが出来ました☆引き続き、しりとりやクイズをして言葉遊びを楽しみたいと思います♪